

Juillet 2021

**Objet : Rentrée scolaire du primaire 2021-2022**



Chers parents, chers élèves,

Le plan de la rentrée annoncé par le ministre de l'Éducation prévoit un retour à une rentrée scolaire la plus normale possible.

C'est avec un grand plaisir que l'équipe-école pourra accueillir tous les élèves dans la cour d'école. Nous pourrions voir les sourires de tous puisque le port du masque ou du couvre-visage ne sera plus requis pour les élèves et le personnel.

<b>Judi 26 août 2021</b> <b>Horaire de l'accueil des élèves</b>
<b>À compter de 7h55</b> , tous les élèves du primaire sont attendus dans la cour d'école. La direction fera la présentation des enseignants et invitera les élèves à rejoindre les titulaires selon leur niveau. <i>*En cas de pluie, l'accueil se fera dans le gymnase. Pour des raisons de sécurité et d'espace, les parents ne pourront pas entrer dans l'école.</i>

Nous avons à cœur d'offrir un accueil bienveillant et rassurant pour les enfants et les parents. Si de nouvelles consignes sanitaires sont recommandées par la santé publique, elles seront appliquées rigoureusement afin d'offrir un environnement sécuritaire pour tous !

Au plaisir de vous revoir,

Passez un bel été!



Josée Boulet  
Directrice

Amélie Pelletier-Houde  
Directrice adjointe